



RUOMS

Au cœur de l'Aven d'Orgnac, une vinothèque de quelque 10 000 bouteilles de Côtes du Vivarais a été aménagée par l'Union des Vignerons ardéchois à 50 mètres

sous terre. Afin de permettre à tous les amateurs de découvrir ces bouteilles, une vente aux enchères privée sera organisée le 12 décembre (initialement prévue le 21 mars) en collaboration avec la maison Baron Ribeyre & Associés. 1 000 bouteilles seront remontées grâce à une grande chaîne humaine via les 220 marches qui relient les profondeurs de l'Aven d'Orgnac à la surface. Les bénéfices seront intégralement reversés à deux associations ardéchoises.



élevées pendant 1 an dans notre cave à 50 mètres sous terre